Resumen del año 1993

El año en que nos visitaron los Reves

Pero, si el 3 de noviembre de 1993 es uno de los días más importantes de la reciente historia democrática de la población, este año empezó con los problemas surgidos por la fecha más deplorable de la democracia molletense: el 4 de diciembre de 1992. Ese día, más de cien policías acordonaron el edificio del Ayuntamiento para evitar las protestas de unos padres de alumnos que defendían que sus hijos pudiesen practicar deporte y de unos comerciantes descontentos por el aumento de la presión fiscal que están sufriendo este sector tan importante de la economía local. Las fuertes medidas de seguridad adoptadas por el gobierno de Montserrat Tura provocó que los grupos municipales de la oposición abandonasen la Sala de Plenos, por primera vez en muchos años, a consecuencia de una medida tomada por Tura que generó la lógica indignación entre los padres de los alumnos y los comerciantes.

Pero, enero a pesar de la indignación popular, tuvo la noticia más importante en la Sala Fivaller, el dia 22 del primer mes del año. Ese día, el del patrón de Mollet -Sant Vicenç-

Este año que dentro de unos días dejamos atrás, será recordado por los molletenses por la visita que Sus Majestades los Reyes de España hicieron a Mollet del Vallès, el pasado tres de noviembre. Las muestras de afecto que recibieron los monarcas por parte de los molletenses, convirtieron al tres de noviembre en una fecha histórica.



El C. B. Mollet logró un ansiado ascenso en su 50 aniversario

empezaron los actos conmemorativos del Milenario de la población. La Sala Fivaller, entitad nacida de la parroquia de Sant Vicenç, de la que ha nacido la idea y la organización del Milenario, en la que después ha colaborado el Ayuntamiento, empezó los actos con una conferencia a cargo del rector de la parroquia durante ocho años (1979-1987), mossèn Joan Galtés, que fue la persona que encontró el documento en el que se hacía la primera referencia escrita sobre la existencia de Mollet del Vallès. La exposición sobre los últimos 42 alcaldes de Mollet tambien se inauguró ese

Enero, además, puso de manifiesto que el Ayuntamiento molletense gobernado por mayoría absoluta por el PSC-PSOE, cobraría 16.000 pesetas a todos aquellos conductores que no llevasen el cinturón de seguridad. Mollet era la primera población en aplicar esta medida.

Zona azul y carnaval

El mes de febrero, infomativamente, acostumbra a ser uno de

aquellos meses en los que las noticias sociales o lúdicas priorizan sobre el resto. El Carnaval es el día en el que los molletenses salen a la calle disfrazados y constituye una de las fechas en las que la participación vuelve a presidir un acto lúdico. Pero, este año y a raíz de la instalación de las zonas azules, su legalidad se puso de nuevo en duda. La poca utilización de las zonas azules y dos sentencias del Tribunal Supremo han cuestionado la legalidad de estas "sanciones", que no multas, impuestos por vigilan-

tes contratados por una empresa privada que, al no ser funcionarios públicos, carecen del principio de veracidad que gozan los policías loca-

En marzo, "La Tribuna Vallesana" hizo un especial sobre el Club de Bàsquet Mollet, una entidad que en octubre cumplió 50 años de vida. Un reportaje que trataba de hacer repaso histórico a lo acontecido en el C. B. Mollet.

El ascenso a Primera División, la temporada 77-78, la celebración de las bodas de plata, fueron alguna de las noticias destacadas. En junio, el C. B. Mollet que los vecinos del

confirmó que se trataba del mejor equipo de la Segunda División Nacional y consiguió el ascenso a Primera, categoria en la que ha empezado la temporada de una forma bri-

En este mes de marzo, en el que empieza la primavera, se dio a conocer la intención del gobierno de Montse Tura: construir un edificio nuevo para el Ayuntamiento que tendría 13 plantas. Ese mes, visitó Mollet, la ministra de Asuntos Sociales, Matilde Fernández que inauguró el rehabilitado edificio de la Masia de Can Lledó, conocido popularmente, como "El Cuarteli-

Abril fue el mes en el



Los vecinos de La Casilla denunciaron la contaminación de sus pozos



